

「地域安全県民のつどい」にて表彰受ける!

令和元年9月6日、横浜市の神奈川県立音楽堂にて「第50回地域安全県民のつどい」が開催されました。

このつどいは、犯罪のない明るい社会の実現を目指し、自主防犯活動に功績のあった団体や個人を称えるもので、神奈川県防犯協会連合会と神奈川県警察の主催によるものです。表彰式では、富水防犯推進協議会代表の本木忠一さんが表彰を受けました。

長年、富水小学校の通学路において自治会、スクールガード、交通安全母の会などの既存の組織に加え、地域の有志や保護者なども自主的に参加して子どもの安全を見守っているという活動が評価されたものです。今後も、この表彰を励みとして、地域の皆様と見守り活動を続けていきたいと決意を新たにしました。



飯田岡元農協前 登校時



池田用水合流口 下校時



新屋道祖神付近 登校時



黒岩県知事のあいさつ



富水防犯推進協議会代表の本木忠一さん

健康ふれあいウォーキング ～ 街かど博物館をめぐる ～

実施日：令和元年11月26日
参加者：49名

《コース》 UMECO→城址公園→ういろう→欄干橋ちん里う→小西薬局→明治天皇聖跡→松原神社→かまぼこ鱈吉→籠常→丸う田代→松崎屋陶器店→城址公園

時おり小雨の降る寒い中、参加者は4グループに分かれ、城址公園から浜町「かまぼこ通り」周辺を探索しました。老舗・名店ではガイドさんやお店の方に説明をいただき、多くの再発見がありました。また、『自治会カードおだわら』を使用して買い物も楽しみました。



《カイド協会の皆さん》
宮澤さん、湯山さん、鈴木さん、
高橋さん、落合さん